

RÉGION

Les Vitrollais Faure et Chabaud en quête d'un titre mondial

TRIATHLON Les deux Ironmen vitrollais sont ambitieux en Allemagne

Quatre kilomètres de natation, cent trente à vélo et trente bornes à pied pour finir... Voici les réjouissances du jour pour les deux triathlètes vitrollais, Hervé Faure et François Chabaud, retenus en équipe de France pour disputer, ce matin, les championnats de monde longue distance.

L'objectif de la saison pour les deux compères qui ont pris rendez-vous, dans les Alpes bavaroises, à Immenstadt, avec un départ programmé à 7h30. "Je préfère des distances comme celles-là, même si je sais que cela sera difficile, assure François Chabaud. Je ne veux pas me fixer d'objectifs, hormis faire du mieux possible. Cette compétition arrive rapidement après les championnats de France. J'aurais préféré bénéficier d'une semaine de récupération supplémentaire, mais il faudra faire sans..." Les deux triathlètes vitrollais qui seront associés avec les Beauvaisiens, Sudrie et Poulat, en équipe de France élite, auront la force de l'expérience.

Ce sera d'ailleurs, pour l'anecdote, le dixième championnat du monde de François Chabaud, bientôt 39 ans et vice-champion du monde en 2008... "On verra comment se déroule la course, si je ne suis pas trop loin en natation et que j'ai l'opportunité de réussir un gros coup, je ne vais pas m'en priver."

Moins de pression qu'à Hawaii

Le duo vitrollais a voulu mettre un maximum de chances de son côté. Il a devancé de 48 h, l'appel de la fédération qui avait programmé un départ jeudi. Les deux Vitrollais ont opté pour le minibus pour rallier l'Allema-



Hervé Faure et François Chabaud sont ambitieux lors de ses championnats du monde longue distance qui vont se dérouler dans les Alpes bavaroises, à Immenstadt.

PHOTOS DR

gne. "Nous voulions apporter pas mal de matériels. Ce fut la meilleure solution. L'entraînement du jeudi est également important, ajoute Hervé Faure. Nous avons préféré ne pas le négliger." Si pour François Chabaud, ces championnats du monde avaient été rapidement cochés dans le calendrier de l'année; Hervé Faure aurait été bien tenté par le soleil d'Hawaii. "Mais je me suis mal classé à mon dernier Ironman. Les trois premiers étaient qualifiés pour Hawaii et il y avait trois costauds

devant. Je n'avais plus le temps pour rebondir, j'étais coincé au niveau du calendrier." Que cela ne tienne, même si ce championnat du monde longue distance n'a pas la même saveur "il y a moins de pression", reconnaît pour sa part François Chabaud.

Cela reste une perspective attrayante même si la concurrence ne l'entend pas de cette oreille à commencer par l'emblématique Olivier Marceau qui a participé aux Jeux de Sydney avec l'équipe de France avant d'opter pour la nationalité suis-

se. "Il ne sera pas le seul danger...", confessent Faure et Chabaud. Les deux Provençaux ont également des atouts à défendre si les jambes suivent. "Les distances nous conviennent plus", résumé d'ailleurs Hervé Faure.

L'impact de la natation dans le résultat final devrait également être réduit du fait d'un parcours vélo avec un dénivelé intéressant de 2000 m. Il restera trente kilomètres. Pour décrocher un nouveau podium?

Renaud BLAISE

rblaise@laprovence-presse.fr